



Zug, 21. Juli 2011, 15:45 Uhr

185 / MEDIENMITTEILUNG

Zug: Brems- mit Gaspedal verwechselt - fünf Autos demoliert

Beim Einparken in einer Garage ist eine Frau statt auf die Bremse auf das Gaspedal getreten. Fünf Autos wurden beschädigt. Personen kamen keine zu Schaden.

Kurz vor 10:45 Uhr wollte eine 70-jährige Frau am Donnerstagmorgen (21. Juli 2011) ihr Auto in einer Tiefgarage an der St.-Johannes-Strasse in Zug abstellen. Beim rückwärts Einparken verwechselte sie das Brems- mit dem Gaspedal und fuhr in ein hinter ihr abgestelltes Fahrzeug. Erschrocken über die Kollision schaltete sie in den Vorwärtsgang, worauf das Auto nach vorne schoss und in der gegenüberliegenden Parkreihe mit einem weiteren Auto zusammstieß. Dieses wiederum wurde in zwei andere parkierte Fahrzeuge gedrückt.

Verletzt wurde niemand. An den insgesamt fünf beteiligten Autos sowie an der Garagen-Einrichtung entstand ein Sachschaden von rund 20'000 Franken. Die Lenkerin gab ihren Führerausweis noch vor Ort der Zuger Polizei zuhanden der Administrativbehörde ab.

Weitere Auskünfte:

Marcel Schlatter, Mediensprecher der Zuger Strafverfolgungsbehörden, steht Ihnen während den Bürozeiten zur Verfügung (T 041 728 41 25). Für O-Töne am Radio wählen Sie bitte T 041 728 49 45.